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3° Seminário sobre a Saúde de Magistrados e Servidores do Poder Judiciário 

24/8/2020 – 14h30 

 

“[...] Desejo que te vá bem em todas as 
coisas, e que tenhas saúde, assim como 
bem vai a tua alma.” (3 João 1:2) 

 

Excelentíssimo..., 

Senhoras e senhores, 

 

Sinto-me honrado em participar do 3° Seminário sobre a saúde de 

magistrados e servidores do Poder Judiciário, realizado pelo Conselho Nacional de 

Justiça, por meio do seu Comitê Gestor, especialmente criado para cuidar da temática e 

tão bem coordenado pela Conselheira e amiga Flávia Pessoa. 

Zelar pelas condições de saúde dos integrantes do Poder Judiciário é uma 

preocupação constante do Conselho Nacional de Justiça. Nesse contexto é que – em 

2015 – o Conselho, por meio da Resolução CNJ n. 207, instituiu a política de atenção 

integral à saúde de magistrados e servidores. Esse é um marco importante, sobretudo 

porque foram definidos princípios, diretrizes e estratégias para a implementação de 

programas, projetos e ações institucionais voltadas à preservação da saúde física e 

mental de todos os integrantes do Poder Judiciário.  

Afinal, a Constituição Federal de 1988 dispõe, no art. 196, que: “A saúde é 

direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e econômicas 

que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso universal e 

igualitário às ações e serviços para sua promoção, proteção e recuperação”. 

Neste momento, é inegável que o presente evento se faz especialmente 

relevante, haja vista a crise sanitária mundial trazida pela pandemia do novo 

coronavírus, onde a preservação da saúde tem sido uma política constante de todos os 

Poderes da República. Faço menção às ações adotadas pelo Presidente do CNJ e do 

STF, o Ministro Dias Toffoli, que tem dedicado ao tema especial importância. A criação 
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das sessões extraordinárias no âmbito do CNJ para tratar especificamente sobre 

matérias vinculadas à Covid-19 é um exemplo. 

Não tenho dúvidas de que, pela qualidade dos debatedores neste seminário, 

os dados e as apresentações serão de grande relevância, pois poderemos melhor 

analisar e compreender as políticas e ações que estão sendo adotadas. A pluralidade 

de visões e o permanente debate são essenciais para mantermos a qualidade na 

prestação dos serviços jurisdicionais. Nossa força motriz são os nossos integrantes. 

É necessário que não percamos nossas diretrizes para seguirmos sempre no 

caminho de levar ao cidadão respostas rápidas e eficientes. É crucial que possamos 

garantir as condições saudáveis e seguras de trabalho para todos os magistrados e 

servidores, pois não estaremos protegendo apenas os integrantes do Judiciário, mas a 

própria sociedade, pois é a ela quem servimos.  

Encerro minhas palavras parabenizando o ministro Presidente, Dias Toffoli, 

que tem sido incansável no aprimoramento de todo sistema de justiça.  

Deus ilumine a todos nós!  

Um excelente evento! 

Magistratura forte, cidadania respeitada. 

Muito obrigado!      

 

MINISTRO HUMBERTO MARTINS 


